



# とまり木通信

2021年3月号

## スタッフが新型コロナウイルス感染症の検査を受けました

昨年から新型コロナウイルスの感染拡大という未曾有の事態となり、私たちの生活に大きな変化が生じました。ちょうど1年前はマスク不足で、とまり木でも皆でマスクを手作りしていました。ゴムやガーゼなどのマスクの材料さえなかなか手に入らず、調達するのも大変な状況でした。

1年経った今、まだまだ先がみえない状況とはいえ、ワクチン開発が進み医療従事者から接種が始まっています。

そんな中、とまり木では県の実施する行政検査をスタッフ全員が受けました。正直、検査を受けるにあたり大変緊張しましたが、今最も重要な感染防止や早期対応のためです。検査し、全員が陰性であることが確認できホッとしています。安心して終わらず今後も引き続き感染予防に細心の注意を払いながら生活していきます！

## 『こいのぼり山』に登りました

去年も石が坪山登山(小郡)のプログラムを計画していましたが、コロナウイルスの感染拡大の影響を受け、中止になっていました。あれから1年、ようやく、登山をすることができました！頑張って登った山頂からの景色は、美しいものでした。

「あきらめようと思ったけど、登ってよかった」との声に、スタッフも救われました。こんな世の中だけど、色々な工夫をして、思い出を作っていきたいものです。



(右上) 標高 122M。

(右下) 別名こいのぼり山。こいのぼりが天高く舞っています！

(左) 小郡を一望!リフレッシュ!